



Es inadmisibles la “embestida mediática y digital” contra Sheinbaum, denuncia Monreal

El coordinador de Morena responsabilizó al conservadurismo y advirtió que el pueblo se ha mantenido prudente, pero está “listo y dispuesto a defender su decisión democrática”.



Ricardo Monreal, coordinador parlamentario de Morena. | Cuartoscuro

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, denunció una inadmisibles “embestida mediática y digital” contra la presidenta Claudia Sheinbaum por parte del conservadurismo que, según dijo, no acepta su derrota en las urnas.

Advirtió que el pueblo se ha mantenido prudente, pero está “listo y dispuesto a defender su decisión democrática”.

En un mensaje en redes sociales, el legislador sostuvo que, a 50 días del inicio del actual gobierno, los ataques y denuestos contra la mandataria se han multiplicado de una forma inusual.

“La embestida mediática y digital contra la presidenta Claudia Sheinbaum es inadmisibles y viene del conservadurismo que no acepta su derrota en las urnas. Hasta ahora, la mayoría del pueblo se ha mantenido prudente, pero actuará institucionalmente para defender su decisión democrática”, puntualizó.

Monreal atribuyó la embestida contra Sheinbaum a la confrontación con el Poder Judicial y la reforma que ha afectado los intereses de adversarios políticos.



“La relación con el Poder Judicial, aunque respetuosa, ha sido compleja por las reformas y por los pronunciamientos emitidos en ambas instancias; es la relación que ha tenido mayor desgaste ante el desencuentro permanente entre las partes, lo cual es entendible, pues en ese poder se han concentrado los adversarios políticos y los intereses económicos que han visto desplazado su lugar de privilegio, opinión e incluso apropiación de los recursos públicos”, remarcó.

Por ello, dijo Monreal, se han multiplicado los ataques y los denuestos contra la Presidenta de la República, así como los artículos, columnas y propaganda digital, algo inusual al inicio de cualquier periodo gubernamental.

“La presidenta Sheinbaum ha resistido estoicamente y su carácter hace pensar que enfrentará con inteligencia y probidad está embestida inicial, además sabe que cuenta con el respaldo de la mayoría del pueblo y ha actuado con prudencia y mesura. Sin embargo, la población está lista y dispuesta a defender su decisión democrática”, insistió.

El coordinador de la bancada guinda en el Palacio de San Lázaro indicó, sin embargo, que los cambios son pacíficos e institucionales, además de subrayar que estos son momentos de definición política y esta es la oportunidad histórica para consolidar el proceso de transformación que vive el país.

En ese contexto, celebró los primeros 50 días del mandato de Sheinbaum, a quien reconoció su “carácter organizado, estructurado y decidido para atender y resolver las causas que originan dificultades y desafíos”.



“Ella redefinió ya la estrategia de seguridad pública, reafirmó su convicción de defender la soberanía y la autonomía nacionales, comenzó a diseñar la política económica y también la relación con los poderes de la unión y con los órganos autónomos, ha tomado una nueva definición”, añadió.

[Es inadmisibile la “embestida mediática y digital” contra Sheinbaum, denuncia Monreal - Claudia Sheinbaum | Ricardo Monreal Noticias](#)